

Acuerdan en Perú redoblar solidaridad con Cuba ante agresión de EEUU

Image not found or type unknown



Cartel

Arequipa, Perú, 24 nov (RHC) Peruanos de varias generaciones solidarios con Cuba acordaron en una declaración difundida este domingo redoblar sus actividades de denuncia contra el bloqueo a la Isla y su inclusión en una lista ilegal de países que promueven el terrorismo.

La declaración consigna los acuerdos del vigésimo Encuentro Peruano de Solidaridad con Cuba, y en primer lugar el respaldo pleno a la Revolución cubana y sus principios de unidad, solidaridad, justicia social e internacionalismo.

Añade que, por ello, Cuba es “un ejemplo de resistencia y de dignidad ante la permanente agresividad del imperialismo” y expresa su respaldo al gobierno del presidente Miguel Díaz-Canel, quien “representa la continuidad del legado de Fidel, de Raúl y de la generación histórica de la Revolución”.

También ratifica la decisión de exigir en todos los foros y espacios el fin inmediato del inhumano y genocida bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde hace más de seis décadas.

Los participantes representantes de las casas de Amistad binacional de diversas regiones peruanas, se comprometieron a

trabajar incansablemente en divulgar la realidad cubana y crear conciencia en sus compatriotas sobre las múltiples afectaciones generadas por esta política, principal obstáculo para el desarrollo económico y social de Cuba y violatoria de los derechos humanos de los cubanos.

Condena la ilegal e ilegítima inclusión de Cuba en la espuria lista de países, medida que, al maximizar el bloqueo, recrudece la política de asfixia económica a la Isla, y se compromete para promover en la sociedad peruana la exigencia de retirar a Cuba de esa lista.

El Movimiento Peruano de Solidaridad con Cuba demanda además la devolución del territorio cubano ilegalmente ocupado por una base militar norteamericana en Guantánamo y usurpado desde hace más de 100 años por el gobierno estadounidense.

Exige “el cese de los programas de subversión y desestabilización contra Cuba” que financia y perpetra el gobierno norteamericano, en su afán de fabricar una, que intentan fabricar una ilegítima y mercenaria “oposición interna”.

Otro punto de la declaración plantea practicar una solidaridad activa y consistente, involucrando a todos los sectores amigos, en el complejo momento por el que atraviesa el país caribeño.

En lo inmediato, plantea apoyar una campaña de recaudación de fondos emprendida por la Coordinadora Nacional de Solidaridad con Cuba, para la adquisición de insumos y equipos médicos para los servicios de trasplantes de hígado y riñón de dos hospitales pediátricos de La Habana.

Los solidarios peruanos anunciaron otras iniciativas para paliar en alguna medida las nefastas consecuencias económicas y sociales del criminal bloqueo y apoyar el proceso de recuperación del país tras los daños causados por los huracanes Oscar y Rafael, y la ocurrencia de dos sismos de gran intensidad en el oriente cubano. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/370480-acuerdan-en-peru-redoblar-solidaridad-con-cuba-ante-agresion-de-eeuu>



Radio Habana Cuba